

AfD Heidelberg
Brückenstr.20, 69120 Heidelberg, 06221 484544
matthias.niebel@afd-bw.de

15.2.2017

Sachantrag zum Thema: „Lebendiger Neckar“. Ich beantrage, den Sachantrag der CDU vom 7.2. zum Thema „Lebendiger Neckar – Festlegung der Teilnehmerkriterien“ vom 7.2.17 abzulehnen.

Sehr geehrter Oberbürgermeister,

Ich begründe den o.g. Antrag wie folgt:

Ich schließe mich in der Begründung der Beschlussvorlage der Drucksache 0048/2017/BV des Dezernates (Rechtsamt, Amt für Sport und Gesundheitsförderung der Stadt vom 20.1.17 an

„Der „Lebendige Neckar“ zeichnet sich durch ein vielfältiges Mitmach- und Veranstaltungsprogramm für Kinder und Erwachsene aus, wozu unter anderem Show-, Tanz-, Theater- und Sporteinlagen sowie Auftritte von Live-Bands gehören. Dieses Programm wird von gemeinnützigen Vereinen, Verbänden, Institutionen und Organisationen sowie von allgemeinbildenden Schulen, Kindergärten und ähnlichen Bildungseinrichtungen aus Heidelberg sowie Ämtern der Stadt Heidelberg gestellt. Die Besonderheit des „Lebendigen Neckars“ ist, dass er als Fest des bürgerschaftlichen Engagements weder den Charakter eines Volksfestes hat noch politischer Natur ist.“

Bisher war der „Lebendige Neckar“ frei von parteipolitischen Darstellungen, Einflussnahmen, Werbungen.

Und gerade im Wahljahr soll es dabei auch bleiben: Politikfreier Sonntag für die Bürgerinnen und Bürger Heidelbergs!

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Niebel, Stadtrat

Alternative für Deutschland

